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その他の質問

その他の質問

ソフトバンク本社にて

 

酷暑の候、貴台始めご家族の皆様方におかれまして
は、益々ご清祥にてお過ごしのこととお慶びを申し
上げます。
さて、白山市では、山田市長の急逝から市長選挙
以来、新年度、約一カ月間の政治空白を経て、田村
新市長、国土交通省から尾崎新副市長、清水新教育長
の、新しい体制でスタートしています。
田村市長は、毎日が目新しいものとの付き合いで
あり、市政於いては、安全運転と勉強の日々であると
思います。これからは市内28地区において、市長の
ミライ会議を実施し、市民の声を聞きながら田村カラー
の発揮が見られると思います。　
特に今年は、白山市活性化元年と言える大型プロ
ジェクトの活用・運用の年であります。５月世界ジオ
パークの認定から、交流人口や定住・移住化の促進。
市立野球場の竣工から子供たちに夢を与える施策の充
実。北陸新幹線の敦賀延伸に合わせて、新幹線の白山
総合車両所でのビジターセンターの完成。新工業団地
の販売。人口増対策の一つとしての土地区画整理事業
の工事のスピードアップ等であります。
議会の方としても、少子化対策特別委員会・地方創
生特別委員会を設置し、新しく特別委員会がスタート

し、市民・住民が暮らしやすい施策づくりを進めて
まいります。私自身、今年も全国的な評価の「住みよさ
ランキング」や「住みたい田舎」の上位のランクイン
を目指し、定住化・移住化のため住みよさの持続化の
施策充実を提言して行きます。
さらに、デジタル化の推進やSDGsの理念、誰一人
取り残さない施策の充実を進めるよう、スピード感を
持ち誠心誠意対応すると共に、軸足が市民であること
を忘れずに、声なき声を吸い上げるよう、夢と希望と
努力することが報われ、安心安全なるまちづくりの
推進を図ってまいります。
今後とも、皆様方から市政に対するご意見を頂戴し
ながら、皆様のご意見を活かして市民の負託に応えて
いきたいと思います。
最後に今後とも、さら
なるご指導ご鞭撻ご叱咤
を賜りますようお願いを
申し上げ、貴台始めご
家族皆様方には、ご自愛
専一に、ご健康とご多幸
を心よりご祈念申し上げ
ご挨拶といたします。

　　　令和４年度の決算から
補正予算事業額の多さが、初めから繰越事業

ありきの考えではないのか、過去最大の繰越事業の要
因と対策は。

約83億６千万円で昨年度と比較して約21億円
の大幅な増額。建設工事の資材調達が計画どおりで
なかったことが多い。早期発注に努める。

繰越事業が多いとどのような問題が発生する
のか。繰越事業の未執行の場合の処理は。

新年度の工事発注が遅れる。翌年度に事故
繰越の手続きを取る。

資材の高騰が見込まれる中、設計業務の見込
みの甘さがあるのでは。

①令和４年度の個人・法人住民税、固定資産税等の
金額と令和３年度との増減額は。②コロナ前の税収
の比較。③新型コロナウイルス対策費の国・県への
返還金。④財政調整基金と市債額。⑤市税・住民税
の滞納状況。

 
　　　田村市長の人材育成

市職員及び市の関係施設に勤務する外部職
員の接遇の研修状況は。

ファシリテーション研修やゲートキーパー研
修を行っている。

①外部職員にデジタル能力向上の研修は。
②若手職員との意見交換会

　　　国が進める砂防事業の考えは
砂防ジオツアーの商品化の考えは。
昨年、砂防工事現場を見

学するツアーを実施して「大変満
足」との結果で、国土交通省や市
観光連盟と連携する。

国土交通省の①「まちづくり連携砂防等事業」、
②「複合災害リスクに備えた土砂災害の推進事業」、
③「土砂・洪水氾濫により大きな被害のおそれの
ある流域の調査」の考えは。

◎てらこし和洋の役職

議会での役職

▲

▲

▲

昭和33年３月４日生まれ
昭和48年３月 白山市立鶴来中学校卒業
昭和51年３月 県立金沢錦丘高等学校卒業
昭和55年３月 神奈川大学経済学科卒業
平成７年４月～ 旧鶴来町議会議員
平成17年３月～ 白山市議会議員
平成23年３月～ 24年３月 議会副議長（第７代）　
平成26年３月～ 27年３月 白山市議会議長（第10代）
令和３年２月 白山市議会議員当選（通算８期目）

てらこし和洋のプロフィール

●白山市サッカー協会会長⃝白山市相撲連盟会長⃝石川県
フィンランド友好協会会長代行⃝石川県市町議会砂防事業促
進研究会理事長⃝石川県サッカー振興議員連盟会員⃝白山市
自衛隊募集相談員⃝クレイングラウンドゴルフクラブ会長
●神奈川大学宮稜会石川県支部常任幹事⃝錦丘高校同窓会代
表幹事⃝元秋田犬保存会石川県支部展覧会名誉会長

●議会運営委員会委員長
●白山野々市広域事務組合 監査委員
●高橋川改修促進期成同盟会 理事

●議会運営委員会委員
●総務企画常任委員会委員

●少子化対策特別委員会委員
●白山野々市広域事務組合議員

＊詳細は議会だよりや市の広報誌、ホームページ等をご覧ください。＊てらこし和洋通信の印刷代の一部は政務活動費を充当しました。

衆議院議員 佐々木はじめ事務所の
故 安倍総理の献花台　  ７月８日

舘畑壮年会の研修旅行、富山県
勝興寺の七不思議　　７月９日

東かがわ市役所前のマスコット
キャラクター、てぶくろマンの
ポスト ７月14日

ソフトバンク本社のエレベーターで
乗ろうとして待っているロボット

７月12日

てらこし和洋の活動報告

　　　   上下水道料金の減免は
冬期間の水道管の凍結による破裂の減免は。
水道管破裂による漏水減免は、状況を判断して対応する。

空き家や建築住宅会社の展示場など冬期間の凍結や災害のおそれのある状況の周知は。

　　　   2024年度からのデジタル教科書と教育行政
導入の考えと、メリット・デメリットは。
実証実験を通してデジタル教科書の効果的な活用について研究する。メリットは、生徒等には、

習熟の程度に応じた学習等など、様々なメリットがある。教師側では、教材準備等での時間削減や生徒等
に向き合う時間増など、教育効果の期待。デメリットは、教師間による活用状況の差や端末の故障の心配。

令和３年の「白山市小学校・中学校の学校規模適正化・適正配置に関する提言」の考えは。
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